

"Yo, el delfin"

699 012

Un Llamado a los Que Destruyen el Medio Ambiente

"Mi personaje quiere comunicar a Chile y el mundo lo que está ocurriendo con la ecología. Lo que está pasando en océanos y ríos. El, a través de sus aventuras, va a narrar y mostrar el daño que provocan los desechos atómicos y la basura que el hombre arroja al mar.

"Yo, el delfin", es un ser antropomorfo anfibio que defiende a las especies, especialmente acuáticas, y ataca al hombre que destruye la naturaleza. El tiene sus propias armas, construidas con restos de barcos y también ha fabricado ingenios mecánicos".

Manuel Ortiz Espinoza, supervisor del servicio Protección Planta Huachipato, Talcahuano, decidió escribir su libro el día que observó cómo se extingula irremediablemente la ballena, debido a la caza despiadada que practicaba el hombre...

"Me molesta el trato que se le da a los animales y fue la extinción de la ballena lo que me interesó en este problema".

— ¿Qué propósito lo guía en esta campaña, aparte de escribir su libro?...

"Mi propósito, en estos momentos, es interesar a al-



Manuel Ortiz

ficción que despierte conciencia entre los hombres".

Manuel Ortiz, no ha editado su libro todavía, lo tiene resguardado en derechos

Un llamado a los que destruyen el medio ambiente. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un llamado a los que destruyen el medio ambiente. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa